

ADFC Marbach – Unsere Erfolge

- ✓ 2000-2018 und länger:
 - ◆ Viele Jahre einen Infostand in der Fußgängerzone betrieben und zur Radbörse zusätzlich eine Codierung von Fahrrädern angeboten. Letztmalig 2018.
 - ◆ Teilnahme an Bürgerfesten.
 - ◆ Mithilfe bei der jährlich stattfindenden Nikolaus-Aktion.
 - ◆ Die Apfelsaftaktion an der Marbacher Schleuse, regelmäßig am Pfingstmontag, findet bis heute statt.

- ✓ April 2012:

Jeweils 5 Anlehnbügel wurden vor dem Stadtinfoladen beim Rathaus und vor der Müller-Drogerie montiert.

- ✓ 2013/2014:

Gesamte Radwegbeschilderung (Stichwort Langschilder) auf der Gemarkung Marbach, und darüber hinaus, neu konzipiert und zu Wege gebracht durch Vize Klaus Reule (verstorben 2013). Die neue Beschilderung wurde 2014 umgesetzt.

- ✓ 2013/2014:

Zu Wege gebracht: Aufstellung von 21 Fahrradboxen am Bahnhof Marbach in Zusammenarbeit mit dem Ordnungsamt Marbach. Start: Januar 2014.

- ✓ 2015:

Sicherheitsbegehung und Beratung beim Bau des neuen Geh-/Radweges auf dem alten Industriegleis zwischen Häldenmühle und Technologiepark mit den zuständigen Behörden. Fertigstellung 29.5.2016.

- ✓ 3.7.2015:

Radschutzstreifen in der Güntterstraße.

- ✓ 8.10.2016:

Nach 2 Jahren beharrlichem Drängen durch den ADFC Marbach wurde die Sanierung des etwa 300 m langen Abschnitts des Landesradweges im Gewann BÜchleswiesen, südöstlich von Steinheim, beendet.

- ✓ 2017:

NEIN zum Bau eines asphaltierten Radweges durch das Sulzbachtal.

- ✓ 2018:
In Zusammenarbeit mit der Stadt Marbach an zuvor ausgewählten Stellen Ampelgriffe für Radfahrer*innen montieren lassen:
 - Oehlerkreuzung
 - Weingärtner Marbach: Querung Affalterbacher Straße

- ✓ 2018:
Durch jahrelangen Schriftverkehr und persönliche Gespräche mit dem Landratsamt LB versucht, die Lucien-Tharradin-Fußgängerbrücke in Neckarweihingen für den Radverkehr zu öffnen. Letztendlich erfolgreich.
Die Freigabe erfolgte im Juni 2018. Zuvor wurde das Geländer auf das gesetzliche Maß erhöht.

- ✓ 2018:
Bodenschwelle bei Häldenmühle defekt. Meldung an die Stadt Marbach, die sich um den Austausch/Erneuerung kümmerte.

- ✓ 2018:
Veranlassung zur Anbringung einer Auffahrrampe zum Geh-/Radweg im Eichgraben.

- ✓ September 2018:
Karl-Nusser-Halle: Auf Initiative des ADFC Marbach wurden 9 Anlehnbügel zum Anschließen von Fahrrädern montiert.

- ✓ 2019:
Fahrradreparaturstation (FRS) an der Oehlerkreuzung gespendet (Inbetriebnahme April 2019).

- ✓ März 2021:
Auf Initiative des ADFC Marbach wurden auf dem Geh-/Radweg entlang der L1100 auf Höhe der Kläranlage Häldenmühle die Doppelpfosten durch Mittelpfosten ersetzt.

- ✓ Mai 2021:
Eine zweite Fahrradreparaturstation wurde am 10. Mai auf dem Gelände des Schulzentrums aufgestellt. Die offizielle Einweihung war am 9.6.2021. Die Fahrradreparaturstationen wurden umbenannt und heißen in Zukunft RadSERVICE-Punkte.

- ✓ Juli 2021:
Plakat-Aktion "Mit Abstand sicher" in Zusammenarbeit mit dem Ordnungsamt Marbach: Insgesamt über 30 Plakate in Marbach und den Ortsteilen Rielingshausen, Hörnle und Eichgraben in Eigenregie aufgehängt. Die Kosten übernahm dankenswerterweise der ADFC Kreisverband Ludwigsburg.

- ✓ Juli 2021:
Am Leiselstein erfolgte nach 7-jährigem Ringen mit dem Ordnungsamt endlich eine neue Beschilderung: Wer mit dem Rad von der von der Poppenweiler Straße in die Leiselstein-Straße einbiegt, darf nun gegen die Einbahnstraße radeln und weiter bis zum Jugendhaus Planet-X.

Markus Mattheis | ADFC OG Marbach